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平成２８年度第１０回常滑市教育委員会定例会会議録（概要） 

 

開  催  日 平成２９年１月２６日(木) 

開 催 場 所 常滑市役所４階第３会議室 

時     間 開会  午後１時３０分 

閉会  午後２時１５分 

出 席 委 員    委   員 鬼 頭 明 美   委   員 渡 辺 慶太郎 

委   員 久 田 孝 寛   委   員 伊 藤   直 

教 育 長 加 藤 宣 和 

出席した職員 教 育 部 長 山 崎 巌 生   学校教育課長 中 野 直 樹 

学校教育課付課長 榊 原 寛 二   生涯学習スポーツ課長 増 田 喜 政 

学校給食共同調理場長 岩 田 啓 二 

傍  聴  者 な し 

事 務 局 学校教育課副主幹 芦萱珠代  学校教育課主任 竹内裕紀 

議     案 （１）平成２８年度常滑市教育委員会表彰候補者について 

報 告 事 項 （１）教員の処分の内申について 

（２）平成２９年常滑市成人式の結果について 

その他（諸報告） 行事連絡（１月～３月） 

 

発言者 発言の要旨 

教育長 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

平成２８年度第１０回教育委員会定例会を開催する。 

平成２８年度第９回教育委員会定例会会議録を各委員に諮り承認

された。 

会議録署名委員に伊藤直委員を指名した。 

 

皆さん、こんにちは、教育長の報告事項につきまして１２月の定

例会以降の教育委員会の動きを２点ご報告いたします。 

まず、１点目は、「平成２９年度の教職員定期人事異動について」

です。１月１８日に、南知多営農センターにて、第２回目の知多教

育事務所と市町教育委員会との面談を行いました。現在の内申案の

おおよその傾向を確認しました。これから、知多教育事務所と各校

長先生との面談に移っていきます。３月３日の定例教育委員会にて、

常滑市の内申案を決定いただく予定です。校長任用審査では知多管

内の合格率は５４％、昨年が４８％ですので、本年度の方が少し高

くなっております。教頭任用につきましては、合格率は５１％、昨

年は３５％ですので、本年度の方が高くなっております。また、平 
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発言者      発言の要旨 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

学校教育課長 

教育長 

 

 

 

 

 

 

 

委員１ 

学校教育課長 

成２９年度の新規採用教員の知多管内への配当数につきましては、

ずいぶん減っており、小学校から中学校への異動希望者が多いそう

です。 

２点目は、１２月２７日にいじめ問題専門会議の第１回目を開催

いたしました。この会は「常滑市いじめ問題専門委員会及び常滑市

いじめ問題調査委員会条例」や「いじめ防止対策推進法」の規定に

基づいて設置をするものです。専門委員会は教育委員会の諮問に応

じ、いじめの防止等のための対策の推進について調査審議するほか、

重大事案が発生した際にその調査を行うものです。委員には、学識

経験者、弁護士、医師、臨床心理士、社会福祉士、退職校長、教育

委員会より私と指導主事の８名としました。第１回目は、本市の組

織と取り組みをご報告し、助言や感想をいただきました。２回目は

２月に開催をする予定です。  

３点目は、現在の市内のインフルエンザの状況について、ご報告

いたします。２３日月曜日には市内の小中学校ではインフルエンザ

で６１名の児童生徒が出席停止になっておりました。２４日火曜日

には６５名、２５日水曜日には６８名と増えてきております。ただ、

学級閉鎖になる学校はありません。特に多いのは三和小学校で、約

２０名（２３日１６名、２４日２１名、２５日１９名）の出席停止

者が出ております。 

以上ご報告させていただきます。なお、本日、議案が１つと２つ

の報告が予定されております。よろしくお願いいたします。 

 

 議案第１号、平成２８年度常滑市教育委員会表彰候補について説

明をお願いします。 

 資料に基づき説明。 

 今年度は、３８件の表彰になります。 

 学校・団体の部で青海中の団体名が剣道部ではなく青海剣道クラ 

ブとなっていますのは、今は青海中学校の生徒数が減少してまいり 

まして、剣道部に入部する生徒も少なくなってきたために、部活動 

としては「剣道部」として認められていませんが、小学校から長年 

剣道を続けている生徒さんが、このような大会に出場しています。 

それで剣道クラブという名前になっているのかなと思われます。 

 何かご質問ありませんか。 

 青海剣道クラブの部員は青海中の生徒だけでしょうか。 

そうです。 
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発言者             発言の要旨 

委員２ 

 

 

学校教育課長 

 

 

委員２ 

 

学校教育課長 

教育長 

委員全員 

教育長 

委員全員 

教育長 

 

教育長 

学校教育課付課長 

 

教育長 

 

生涯学習スポーツ課長 

 

教育長 

学校教育課長 

 

教育長 

青海中１年生の生徒さんですが、表彰に値する事項が小学６年生 

女子の部門になっていますが、６年生の時に優勝されたということ 

でしょうか。 

はい。今年度表彰される方は、昨年度の表彰以降の対象となりま 

すので、この方は小学校６年生の時の成績に対して表彰するもので 

ございます。 

それから、３４番、３５番の氏名欄で、（他のメンバーは他校生）

とあるのは、他市町の生徒ということでしょうか。 

はい。そのとおりでございます。 

他にご質問はありませんか。 

ありません。 

議案第１号について原案のとおりでよろしいか。 

異議なし。 

 議案第１号は、承認する。 

 

報告第１号、教員の処分の内申についての説明をお願いします。 

資料に基づき説明。 

 

 報告第２号、平成２９年常滑市成人式の結果についての説明をお

願いします。 

資料に基づき説明。 

 

その他の行事連絡の報告をお願いします。 

資料に基づき説明。 

 

他になければ、これをもって平成２８年度第１０回教育委員会定

例会を閉会します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


